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第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

次回例会案内 【11月27日 (水 ) 】

卓話 Ｒ財団委員会

本日の例会

ガバナー 公式訪問

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０１３

（ 2 0 1 3 年 1 1 月 1 3 日 ）

職業奉仕12章 「社員教育に熱意を注ぐのは立派な職業奉仕だ」

１１月はロータリー財団月間です。

第 2 0 1 3 回 例 会 報 告 見延 壽昭 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 田中 伸彦 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

奉仕の理想
ソングリーダー
（ 宮﨑 茂夫 会員 ）

斉 唱

○報告はありませんでした。

来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

クラブ協議会

「ガバナー補佐訪問」
橋 本 恵 治 ガ バナ ー 補 佐

○ゲスト
橋本 恵治 ガバナー補佐（東京福生中央ＲＣ）

齋藤 富美男 分区幹事 （ 〃 ）

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

○報告はありませんでした。

（ 清水 高彦 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 23名 76.67% な し

○出席免除会員
栗原 高明 会員、榎本 昭 会員

委員会報告

○親睦委員会 内野 均 委員長
・クリスマス会の確認
12月21日（土）ＰＭ4:30点鐘です。
ＰＭ2:00西武信用金庫前よりバスにて
出発となります。
～ 催物 ～
「ハート.トゥ.ハート」による
アトラクションがあります。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

田中伸彦会長・酒寄好夫幹事⇒橋本ガバナー補佐、齋藤分区幹事ようこそ。本日はよろしくお願いいたします。

藤野豊会員⇒橋本ガバナー補佐、齋藤分区幹事 本日はよろしくお願いします。
比留間孝司会員⇒橋本ガバナー補佐、齋藤分区幹事 本日はようこそお越し下さいました。よろしくご指導下さい。

小林邦雄会員⇒11月4日で60歳となりました。引き続き支店長として又お世話になります。よろしくお願い致します。

◆ 今回計 １３,０００円 累 計 ６５１,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 波多野 晃夫 親睦委員 ）

１.田中 伸彦 会長の挨拶
11月20日（水）のガバナー公式訪問についての話がありました。

当日は、五大奉仕委員長は、協議会テーマについての話をお願いします。
又、50周年に向けての思いを話されました。
・従前の考えを変えてゆきたい。新しい事をし、楽しいＲＣにして行きたいと考えています。
・ロータリークラブの活動をもっとＰＲし会員の増強を図る必要がある。

会員増強にあたり一般の人は、ＲＣの活動を理解していない。
奉仕活動を増やし、一致団結して何かを行う事も必要である。

・他のロータリークラブの活動をもっと参考にして生かして行きたい。
以上の挨拶がありました。

２.比留間 孝司 クラブ奉仕委員長より協議会テーマについての話がありました。
ロータリーの特徴は、奉仕と親睦の両方が必要であり一方に偏る事はよくない。

（他の団体との比較をされ説明をされました。）
田中会長方針は親睦を重視してゆくことであり、その上に奉仕も重要である。
・プログラムについて

会員の卓話が基本であるが、地域の差、人の流動性の差、新鮮さを考えると他の人の卓話もスパ
イスとなり活性化されると思います。
（以前、卓話された水野氏の話をされました。いろんな形で活性化を図る必要がある。）

・クラブ奉仕について
ロータリーの友、10月、11月に職業奉仕が記載（私の職業奉仕の感想）されています。
内容については、確認をされ各自の考えをもっておいてください。

以上の説明がありました。

３.ガバナー補佐 橋本 恵治 様よりの講評がありました。
田中会長の挨拶よりＲＣはもっと外に対してＰＲする必要があるとありましたが、2月21、23日

に渋谷、池袋などで、大型ビジョンを利用しＰＲ活動を始めるとの事です。
会員増強については、4名の増加は一番の増加であり活動の成果だと思います。
1月26日の日台親善会議には多数参加してほしい。
又、希望の風についての説明がありました。今後、更なる寄付のお願いがありました。

以上の講評がありました。

ク ラブ協議会

11月13日（水）ガバナー補佐訪問 プログラム 司会 ＳＡＡ委員会

12:30～1:00 例会（例会中にガバナー補佐・分区幹事のご挨拶）
1:00～1:20 クラブ協議会、テーマ「創立50周年に向けた思い」

「会長」挨拶＆協議会テーマに就いて（約10分）
協議会テーマに就いて（約10分）
「比留間孝司クラブ奉仕委員長」

1:20～1:30 ガバナー補佐 講評
1:30 閉 会


